

流山市の学校でのいじめが報道され衝撃だった。市内小学校でほかの児童からの暴力でひどいけがをしたが、流山市教委は重大事態と認定せず、中学進学後もいじめは続き自殺未遂、長期の不登校になつたが3年以上放置されたという。しかし市教委の発表はない。ブ

流山市の学校での いじめ黙認報道

災害対策根本見直しを!

議会での様子を報告する植田議員と参加者

告会が行われました。植田市議から、は、台風の被害状況の報告と、流山市のいじめ問題で、なぜはじめ対策調査会の元会長が文科省で会見を行ったのか、についての説明がありました。

なども一
ことから
を知るな
されまし
た。
**報告の
19号など
市の対応
えるモノ
の抗議の
活発な意
した。災
害の種
うでの根
れでも手
員会の援
からこそ
が発足した
の信頼す
ぶ制度が
ろがこれ
られ、行
う教育行
うになり
改悪され**

子ども優先の教育現場に!!

まし
高
の待

告会が行われました。植田市議からは、台風の被害状況の報告と、流山市のいじめ問題で、なぜいじめ対策調査会の元会長が文科省で会見を行つたのか、についての説明がありました。

知恵を出し合おう

報告の後は、台風15号19号などの災害に対して市の対応が、不安をぬぐえるモノでなかつた事への抗議の意見が相次ぎ、活発な意見交換になりました。災害対策について、災害の種類によつても違うので根本的な見直しを

求めなければ、植田議員も議会で、当局との話し合いで、また様々な専門家や恵を出し合って検討していくことを決意表明しました。

11月14日みなさんこんばんは。7日の植田和子議会報告会にご参加ください。



019年11月
249号

菊池 伍郎
TEL/FAX
7154-0526
小倉 卓郎
TEL/FAX
7155-0272
(部内資料)

こんにちは 植田和子です

所に置くのが、なんなつ
急用のじつかの仕事…。

ヘッドライト

東京オリンピックのマラソンが都知事も知らぬ間に北海道に変更。小池知事でなくても怒りの声が。更に

ばれた教育に造詣の深い教育委員が行政から独立してその地域の教育に住民の意向を反映させ、市民、保護者、児童生徒の立場から行政に物言う機関だったはずが、権力の立場で教育現場を監視するものになってしまった。そして管理職も個性豊かに子供たちに接して自らも成長する教職員たちのリーダーであったのが、上意下達の役人として教職員を管理するものになつてゐる。

江戸川台駅前の喫煙所について、J.T.や市当局との話し合いが進んでいたことも報告されました。放射能対策について質問が出され、植田市議から、環境政策課と市民との話し合いの場を持つことが提案されました。よ

めたのか? はい、ては
11月14日みなさんこん
にちは。7日の植田和子
議会報告会にご参加くだ
さったので、おもてなしの
数値が0・1以下のところ
が多いので、年1回で
減り、公園だけでなく、
学校など子どもがいる施
設を1年かけてひとつ回

様々工夫をしてきた選手たちも暑さ対策を必死で探ってきた。その人たちを無視して会場を変える▼前回64年東京五輪は秋だった念して10月10日を月10日にした。これは7月回は7月なぜ今このための五輪

行政が管理主義を強めわ

東京都では儀式の際に君が代を歌うことを最優先にし、職務命令を出し、違反者を処分するなどということがまかり通っている。こうした教育的な現場があるからこそ教職員の間のいじめなどといふ問題がおこる。

ば現場はミスを恐れ、身に傾き、子供のため大胆な試みもなくなるは必然だ。それは子供たちにとっても不幸だ。校が子供たちも教職員のびのびと生活できるかな心の場であることが

器の貸し出しをやめた理由は、年間の貸し出し件数が2件～5件となり減ったので今年の4月から本庁だけの貸し出しにしたのです。借りる件数が減ったから本庁だけって理由になるんだ」とねつと驚きました。市民サービスの観点から見てないでよ。出長

③公園の数値を表す看板の撤去については「まだこんなもの設置して不安を抱えるのか」という意見が寄せられ、数値も塗り替えてきたので撤去したとのことです。

東京オリンピックのマラソンが都知事も知らぬ間に北海道に変更。小池知事でなくても怒るのは当然。東京は暑いというが、いま始まつたことではない▼暑さを防ぐ路面とか、癒しのミストとか、いっそ夜の競技に……など対策も様々工夫をしてきた。選手たちも暑さ対策を必死で探ってきた。その人たちを無視して会場を変えるのは当然だ。前回64年東京五輪は秋だった。これを記念して10月10日を

